

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, peneliti menyimpulkan bahwa hipotesis pertama yang diajukan telah diterima. Semakin tinggi *Psychological capital* yang dimiliki oleh dosen maka *grit* akan cenderung semakin tinggi. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah *Psychological capital* yang dimiliki dosen maka *grit* akan cenderung rendah.

Hipotesis kedua juga diterima. Semakin tinggi *job crafting* yang dimiliki oleh dosen maka *grit* akan cenderung semakin tinggi. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah *job crafting* yang dimiliki dosen maka *grit* akan cenderung rendah. Dosen mayoritas memiliki *Psychological capital*, *job crafting*, dan *grit* yang berada di kategori tinggi, dan selebihnya berada di kategori sedang, tanpa ada yang berada di kategori rendah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka peneliti mengajukan saran berikut:

Bagi institusi

Diharapkan pihak universitas mengembangkan *Psychological capital* dan job crafting pada dosen karena dari hasil penelitian ini menunjukkan adanya keterikatan atau hubungan antara *Psychological capital* dan job crafting dengan *grit*. Hal yang dapat dilakukan untuk pengembangan tersebut misalnya; mengadakan workshop atau seminar tentang *Psychological capital* dan job crafting demi meningkatkan *grit* pada dosen. Jika *grit* dosen tinggi maka akan dapat memajukan universitas.

Bagi dosen

Bagi dosen dengan tingkat *grit* tinggi diharapkan dapat menjaga *gritnya* untuk tetap tinggi, dan pada dosen dengan *grit* sedang, diharapkan dengan meningkatkan *Psychological capital* dan job crafting dapat meningkatkan *gritnya*.

Bagi peneliti selanjutnya

Dianjurkan untuk melakukan penelitian yang membandingkan variabel atau konsep yang diteliti di antara kelompok yang berbeda, seperti berdasarkan demografi atau karakteristik lainnya. Hal ini dapat memberikan pemahaman tentang potensi perbedaan dalam hubungan tersebut. Dianjurkan pula untuk mengambil data penelitian secara luring untuk dapat mengobservasi responden dengan langsung.